
 

 

REQUERIMENTO Nº 1239/09 
De Informações 

 
 
“Quanto as estimativas populacionais 
residentes no município de Santa 
Bárbara d’Oeste, conforme censo 
realizado recentemente pelo I.B.G.E. – 
Instituto Brasileiro de Geografia e 
Estatística”. 

 
Considerando-se que, inúmeros munícipes procuraram por este vereador dizendo estar 

em desacordo com as estimativas populacionais de Santa Bárbara d’Oeste, conforme informado 
recentemente pelo I.B.G.E. – Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística; 

 
Considerando-se que, conforme matéria do Jornal Diário de Santa Bárbara, página 

01, de 15 de agosto de 2.009, diz ‘...Na Micro Região, Santa Bárbara, em termos populacionais, está 
à frente apenas de Nova Odessa, o nosso município tem 189.573 habitantes...’”; 

 
Considerando-se que, conforme Ofício número 0009, de 26 de janeiro de 2.009, 

enviado a este vereador pelo Senhor Francisco Garrido Barcia, Chefe da Unidade Estadual em São Paulo 
do I.B.G.E. – Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística, nosso município tinha uma estimativa 
populacional de 187.908 (cento e oitenta e sete mil, novecentos e oito) habitantes, em 01 de julho de 
2.008;  

 
Considerando-se que, recentemente, foi feita a inscrição para o Programa 

Habitacional do Governo Federal, e em nosso município teve mais de 20 (vinte) mil inscritos com renda 
até 03 (três) salários mínimos, e 

 
Considerando-se que munícipes de vários bairros chegaram a comentar que nunca 

foram entrevistados pelos agentes do I.B.G.E., e faz mais de 20 anos que moram em nosso município, 
 
REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar ao 

I.B.G.E. – Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – Conforme publicado em jornais da região, como este conceituado 
Instituto chegou a este número populacional? 
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2 – Quais os métodos e critérios utilizados pelo IBGE para a realização 
da pesquisa em nosso município? 
 
3 – Quando e quais foram os bairros que foram realizados as pesquisas, 
e quantas pessoas foram entrevistadas? Especificar. 
 
4 – Outras informações que julgarem necessárias.  
 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de agosto de 2009. 

 

 
CARLOS FONTES  

- Vereador / 1º Secretário- 

 


